

## **EXITOSA CAMPAÑA DE ATENCIÓN MÉDICA ESPECIALIZADA INTEGRAL GRATUITA REALIZÓ LA DISA JAEN EN EL SECTOR LOS AROMOS.**

Cientos de pobladores llegaron hasta el complejo deportivo del sector.

Jaén, 07 de abril del 2021.

Cientos de pobladores de diferentes sectores de la ciudad llegaron hasta las instalaciones del Complejo Deportivo de Los Aromos para participar de la Campaña de Atención Médica Especializada Integral Gratuita, que organizó la Dirección Subregional de Salud I Jaén en el marco de los actos recordatorios por el Día Mundial de la Salud y como acción de control y prevención contra el COVID-19.

Esta jornada se inició al promediar las 08:30 de la mañana de hoy con la presencia del Director General de la DISA Jaén, Dr. Felipe Javier Cabellos Altamirano, que estuvo acompañado de la Mg. Zulema Lizarzaburu Ahumada, Directora Ejecutiva de Promoción de la Salud; así como de la Dra. Ninde Rivera Gonzales, jefa de la Unidad de Seguros/SIS DISA Jaén y del TAP. Manuel Huaccha Salazar, jefe de la Oficina de Estadística e Informática de la institución. De la misma manera estuvieron el Tc.2° PNP. José Sirlopú Cajusol en representación del Comisario Sectorial de Jaén de la Policía Nacional del Perú y la Lic. Carmen Delgado Peña, Articuladora Territorial del Programa “Barrio Seguro” – Bracamoros de Jaén.

Se atendió en las especialidades de Ginecología, Oftalmología, Neurología. Pediatría, Ecografías, Psicología, Odontología, Laboratorio Clínico, Obstetricia, vacunación y Medicina General. Asimismo, se afilió a nuevos asegurados por el Seguro Integral de Salud, .

Cabe señalar igualmente que se contó con la participación de POLITO el muñeco educativo de la Policía Nacional que deleitó a los niños que acudieron con sus madres y padres a participar de esta feria de atención médica gratuita que culminó al promediar la una de la tarde. El director de la DISA adelantó que en el transcurso de la semana se estará ejecutando Jornadas de Atención casa por casa en el distrito de San Felipe ante el incremento de casos del Coronavirus, por lo que pidió a la población sanfelipana prestar las facilidades a los equipos de respuesta rápida que llegaran para la captación de pacientes afectados por el SARS.CoV2.

“Continuaremos con nuestro trabajo de control y prevención de enfermedades. Más aun con la presencia de la nueva variante del Coronavirus en nuestra localidad y continuaremos con las jornadas de atención integral en diferentes distritos de la provincia, según la data y el mapa de calor que se nos reporta para tomar acciones inmediatas con nuestros Equipos de Respuesta rápida”, culminó el Titular del sector n la provincia de Jaén.







